

Une caravane de voitures parcourt Saint-Domingue pour exiger la levée du blocus de Cuba

Image not found or type unknown



La caravane a parcouru le centre ville de Saint-Domingue.

La Havane, 26 sept. (RHC)- Une caravane de voitures a parcouru ce dimanche de grandes avenues de Saint-Domingue, la capitale de la République dominicaine pour exiger la levée du blocus de Cuba.

Les manifestants étaient munis de drapeaux cubains et d'affiches dans lesquelles ils exprimaient leur rejet des sanctions et appelaient à la création de ponts d'amour avec Cuba.

Peu avant le départ de la Place Enriquillo, plusieurs d'entre eux ont souligné, dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Saint-Domingue, l'importance de cette action pour montrer au monde que Cuba n'est pas seule.

Iván Rodríguez, leader de la gauche dominicaine, a souligné qu'il était temps de lever le siège économique, commercial et financier imposé par les États-Unis. «Avec des actions comme celle d'aujourd'hui, nous montrons que le monde est contre ce blocus criminel et qu'il est temps de le lever une fois pour toutes» a-t-il souligné

Le coordinateur de la campagne dominicaine de solidarité avec Cuba, Roberto Payano, et le consul cubain, Rainer García, ont pris la parole lors de l'activité. Tous deux ont exprimé leur satisfaction quant au soutien apporté à l'événement de ce dimanche.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/271630-une-caravane-de-voitures-parcourt-saint-domingue-pour-exiger-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba